

# EL ECONOMISTA

## Chilena Entel anuncia aumento de capital por 500 mdd

La firma chilena de telecomunicaciones Entel aprobó un aumento de capital por unos 500 millones de dólares para ayudar a financiar su plan de inversiones.

La firma chilena de telecomunicaciones Entel anunció este jueves que en sesión extraordinaria el directorio se aprobó un aumento de capital por 350,000 millones de pesos, unos 508 millones de dólares al cambio de este jueves.

En un hecho esencial enviado a la Superintendencia de Valores y Seguros (SVS), la operadora dijo citar a una junta extraordinaria de accionistas en el mes de abril para que se pronuncie sobre la operación.

En el documento, la firma ligada a la familia Hurtado Vicuña no reveló para qué se utilizarán los recursos.

El anuncio ocurre luego de que la empresa, la mayor firma de telefonía móvil en Chile, informó en enero una inesperada pérdida de 1.6 millones de dólares para el 2015.

Hace un par de semanas, Moody's Investor Service, rebajó la clasificación de los bonos de Entel, dejándola al borde de entrar en la categoría especulativa, o de "bono basura".

La firma redujo la clasificación de la deuda de "Baa2" a "Baa3", para los bonos por 1,000 millones de dólares con vencimiento en el 2024, y para la deuda por 800 millones de dólares con vencimiento en el 2026. En ambos casos, la firma señaló que el "outlook" era negativo.

Moody's justificó el recorte en la clasificación señalando una baja en su calidad crediticia luego de su expansión en el mercado peruano, y la mayor competencia que enfrenta en Chile y en el vecino país.

Los resultados de Entel se han visto afectados en los últimos años por las millonarias inversiones destinadas a fortalecer su presencia en Perú, país al que arribó en el 2013 tras la compra de las operaciones de Nextel en unos 400 millones de dólares.

El último plan de inversión anunciado por la compañía contemplaba un gasto cercano a los 2,100 millones de dólares entre el 2015 y el 2017.

Tras el anuncio del aumento de capital, las acciones de Entel ampliaban sus pérdidas en la Bolsa de Santiago y caían 4.2%, a 5,469 pesos.

